



コロナ感染状況改善に伴い様々な活動が！

※11月27日(土) パソコン研修会 (市民IT事業)

午後1時30分より、岡島恒栄氏を講師に「パソコンで年賀状を作ろう」と題して実施されました。受講者は6名でした。講師より年賀状アプリのメールアドレスを教えてください、各自パソコンで Google 検索して作成していきました。講師

に一つ一つ疑問点を教えていただきそれぞれ楽しい年賀状を作ることができました。(写真は、会場風景と作品例)

【参加者の感想】毎年参加させてもらっているが忘れていた。今年は自分のパソコンに入っているアプリではなく、講師の先生お勧めのアプリで、一つ一つ組み合わせて作ることができた。



※12月4日(土) 感染症対策避難所運営講習会 (日新自防連協)

午前10時より、中消防署員6名に来ていただき行われました。受講者は自防連協関係者等 17名でした。①密を避けるため収容人数が制限される ②症状のある人を分ける必要がある ③3月に各戸に配布予定の「福井市 洪水・土砂災害ハザードマップ」等について話し合われました。最後に一次救命処置の流れ(新型コロナ用)について説明を受けました。(倒れた人を見つけた時、顔を近づけすぎない、人工呼吸はしないで心臓マッサージのみ、AEDの使い方等)



※12月10日(金) 筆ペン講座 (家庭教育事業、健康長寿事業 共催)

午前10時より、村田香葉氏(若越書道会同人)を講師に、先着10名+スタッフ2名で行われました。3回連続講座の1回目として、「謹賀新年」や「新年あけましておめでとうございます」などの年賀状の書き方を練習しました。筆ペン講座は、1月14日(金)、1月28日(金)にも行われます。



※12月15日(水) ニッキース (家庭教育支援事業 未就園児と保護者対象講座)

「お昼寝アート&英語でクリスマス」と題して行われました。参加者は24名(親子9組、スタッフ6名)でした。カレンダー用写真撮影後、クリスマス行事を楽しみました。



【写真説明】(上段左より順に)①撮影も一苦労 ②“2022”の“0”のところに愛児を置いての写真、これを張り付けたカレンダーをお持ち帰り ③久野尚子講師による楽しい英語リトミック ④クリスマスツリーに飾りつけ ⑤サンタの気分でそり遊び ⑥サンタも登場 ⑥集合写真

※12月25日(土) 鏡もち教室(子どもの広場 少年教育事業)

2部制で行われました。▼午前の部 10時より日新児童クラブで行われました。参加者は9名(子ども7名、スタッフ2名)でした。



▼午後の部 午後1時よりひまわり児童館で行われました。参加者は9名(子ども3名、スタッフ6名)でした。最初に紙芝居でお正月や鏡もち等の意味を知った後、紙細工で、三方、御幣、裏白を作り、本物の鏡もちと葉付きみかんを乗せて完成させました。



【写真説明 上段は、日新児童クラブでの様子 下段左2枚はひまわり児童館での様子 右2枚はそれぞれ紙芝居と完成品】 【裏面中央部に続きます】

日新の人口推移 (令和3年12月1日現在)

男 2,774人(-5) 世帯数 2,551(-4)
女 2,792人(-7) 高齢化率 27.87%
計 5,464人(-12) 後期高齢化率 14.41%

令和3年度日新地区のテーマ
“みんなで築こう 活気ある日新”

日新地区犯罪発生状況

福井警察署令和3年11月末統計(今年の累計)

- ・空き巣…0件 ・車上狙い…0件
- ・自転車盗…12件 ・オートバイ盗…0件
- ・その他窃盗…1件 ・器物損壊…4件
- ・その他刑法犯…4件 ●地区内合計…21件

日	曜日	祝日及び 休館日	令和4年2月の主な活動予定	
1	火		10:10 ~	10:50 図書室整理 (図書室ボランティア)
2	水			
3	木			
4	金			
5	土			
6	日			
7	月	休館日		
8	火			
9	水			
10	木		10:00 ~	12:00 さんさん映画会 (まちづくり交通部会)
11	金	休館日		建国記念の日
12	土		10:00 ~	12:00 婦人会役員会
13	日			
14	月	休館日		
15	火			
16	水		10:00 ~	11:30 ニッキーズ 10:00 ~ 10:30 本に親しむ集い (同時開催)
17	木		10:00 ~	12:00 いきいきライフセミナー (通年事業)
18	金			
19	土			
20	日	休館日	13:30 ~	15:00 (運審連・市公連不死鳥ブロック合同研修会)
21	月	休館日		
22	火		10:00 ~	12:00 健友会役員会
23	水	休館日		天皇誕生日
24	木		10:00 ~	12:00 さんさん映画会 (まちづくり交通部会)
25	金		19:00 ~	21:00 第5回公民館運営審議会
26	土		13:30 ~	16:00 パソコン相談会
27	日		9時まで	に搬出 資源回収 (主催: 日新小PTA)
28	月	休館日		

※コロナの感染状況により変更になる場合があります。
 この他に 日新ポラネットの活動として以下のものがあります。
 ・地区各種事業記録写真・・・松井良忠氏
 ・児童館のおはなし会、読み聞かせ
 (毎月1回 基本水曜の午後4時から)
 ・底喰川高水敷清掃・・・まちづくり実行委員会有志他
 ※パネル写真(館内掲示)の提供・・・田中和昭氏(ハツ島町)

【日新デイホームの案内】(社会福祉協議会)
 ハツ島会館 2月9日(水) 9:30より受付開始
 日新公民館 2月9日(水) 13:00より受付開始
 乾徳ふれあい会館 2月15日(火) 13:00より受付開始
 乾徳ふれあい会館 2月16日(水) 13:00より受付開始

日新公民館のLINEのQRコードです。
 いろんな情報を発信してまいります。
 ご登録お願いいたします。



【表面からの続きです】
※12月26日(日) こどもプログラミング教室
 (少年教育事業【子どもの広場】 市民IT事業 共催)

10月30日(土)に引き続き第2弾として、2部制で実施されました。前回同様、牧田泰一氏を講師に「Ichigo Jam」(イチゴジャム)と名付けられた子どもや初心者向けに福井で開発されたプログラミング学習用の基盤が入った小さなパソコンを使って実施されました。

▼第1部: 初心者コース (13:00~14:30)

受講者は8名(親子6組)。
 ◎教えていただいたプログラム例
 LED1 でLEDがつく
 LED0 でLEDが消える
 LED1 : WAIT60 : LED0
 LEDを1秒つけて消す
 (60は1秒を表している)



▼第2部: 経験者コース
 (14:40~16:00)

受講者は3名(親子1組)。
 ◎教えていただいたプログラム例
 10 L=ANA ()
 20 IF L>50LED1 ELSE LED0
 30 GOTO 10



Lは距離センサーからの距離を表す数値で、それが50以上になればLEDがつき、それ以外ではLED消えるという意味

【編集後記】最近、考えさせられた福井新聞の記事2つ。
 ●2021.10.19 越山若水「2018年の世帯平均年収は約552万円。バブル崩壊後の1994年より110万円も低下した。(中略)19年の会社員平均年収は約436万円。ここ30年間でたった2%の微増だった。40%以上伸ばした米国や英国、92%と躍進した韓国に比べ雲泥の差。」
 ●2021.11.5 第47回県小学生読書感想文コンクール 県教育委員会賞「ナイチンゲールを読んで」(麻生津小5年吉村怜)「ナイチンゲールは、『あなた方は進歩し続けられない限り退歩していることになるのです。目標を高く掲げなさい。』や、『進歩のない組織で持ちこたえたものはない。』などの名言を残しています。」
 ▼庶民の年収減や定年退職後の処遇の悪化により高齢になっても働き続ける人が増え、地域活動の担い手不足が進行しています。地域の各ボランティア組織について、その大切さをしっかり捉え、あり方や活動内容を社会の状況に合わせて柔軟に変化(進歩)させていくことの必要性を改めて感じさせられた記事でした。

おめでとうございます!

※昨年11月の秋の叙勲において、中川英之氏(乾徳1)が「瑞宝中綬章(教育研究功労)」を授賞されました。

【受賞理由】11月3日付 福井新聞より
 福井大学副学長などを歴任。専門は電子材料物性学で、光により半導体などの構造が局所的に変化する現象を研究し、世界的な評価を得た。04年から15年間にわたり、県原子力安全専門委員会委員長を務めた。福井大学名誉教授。

(公民館追記) 中川氏は、日新地区自主防災連絡協議会事務局局長を平成24年~27年までの2期4年間務められたのをはじめ清掃活動に参加されるなど、地域活動にも様々な形で協力されています。

※海崎八重子氏(文京5)が、昨年12月発表の「令和3年度県文化協議会4章」の一つである「県民文化祭芸術賞(絵画造形)」を授賞されました。

【受賞理由】12月25日付 福井新聞より
 50歳を過ぎてから絵を始めた。持ち前の探求心を発揮。第72回県美展で県知事賞。

(公民館追記) 過去に市美展において市長賞を授賞された作品を公民館で展示させていただいたことがあります。

日新の四季 「雀の日なたぼこ」

撮影日 R3.12.28
 場所 文京5
 撮影者 松井良忠氏



「ゆめにっしん60号」における誤字のお詫びと訂正
 令和3年12月23日発行の「ゆめにっしん60号」に掲載しました「日新交番よりのお知らせとお願い」におきまして、「日新交番所長 木村一男」と記載しておりましたが正しくは「木村」ではなく「木原」となりますので当該部分を訂正させていただきます。ご迷惑をお掛けした読者の皆様、ならびに関係各位に深くお詫び申し上げます。
 まちづくり日新広報部会長 野村 勉